
Estado do Rio de Janeiro 

Câmara Municipal de Cabo Frio 

equerimento N2 0101/99 

A PertovAoo 
d/vu,è4x dismesão 

SOEM 

Em 17 de gosto de 1999 

SOLICITA AO EXM2 SENHOR PREFEITO MUNICIPAL, INFORMAÇÕES QUANTO A 
CAMPANHA NACIONAL DE VACINAÇÃO, REALIZADA NO DIA 14/08/99. 

Exm2 Senhor Presidente da Câmara Municipal de Cabo Frio. 

O Vereador que este subscreve, atendendo tudo mais 
o que determinaointeresse público, REQUER& Douta Mesa, 
na forma regimental, o envio de expediente ao Exm2 Senhor 
Prefeito Municipal, para que através da Secretaria Municipal de 
Saúde, encaminhe à esta Casa as seguintes informações: 

1 - Qual era a meta de vacinação da Secretaria 
Municipal de Saúde, para essa Campanha? 

2 - Quantos postos de vacinação foram montados, 
nessa Campanha? 

3 - Quantas crianças 	foram 	vacinadas 	nessa 
Campanha? 

4 - Quantas pessoas trabalharam nessa Campanha? 

5 - A remessa de vacina foi suficiente ou faltou? 

6 - Qual o-critério usado para a distribuição de 
postos de vacinação na região periférica do município? 

SALA DAS SESSÕES, 17 de Agosto 	999. 

Gustavo Antonio imarães Beranger 
Vere 

JUSTIFICA 

No último sábado (14/08), dia da Campanha Nacional 
de Vacinação, fomos testemunhas do número alarmante de crianças 
que ficaram sem receber a vacinação, no bairro 	Jardim 
Esperança. 
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SALA DAS SESSES,fl 17 d 

• 

Estado do Rio de Janeiro 

C.âmara.....M.unicipal.....de.....Caba....Ftio 

Sabemos, que o número de postos de vacinação, bem 
como o de pessoas, foi insuficiente para assistir à população 
daquela localidade, dada a enormes filas existentes. 

Cabe-nos, como homem público, visando atender aos 
anseios da população, buscar meios de solucionar os tantos e 
graves problemas que especialmente afligem aos menos 
favorecidos. 

Tentando descobrir as reais razões desse fato é que 
promovemos o requerimento de informações. 

de 1999. 

	

Gustavo Anto 	imarães Beranger 

	

Ver 	r - Autor 
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